

Migrants : rencontres & information

- **42** Lybiens ont obtenu le statut de réfugiés en France depuis 2013
350 en Suède...
- **1500** Syriens ont obtenu le statut de réfugiés en France depuis 2013
21000 en Allemagne depuis 2014...
- **30%** de réponses positives à la demande d'asile en France en 2014
50 % en Allemagne, **60 %** en Italie et **plus de 80 %** en Suède (Eurostat).

La France est le pays d'Europe qui accueille le moins de réfugiés.
L'Europe ferme ses frontières.

Pourtant, chaque jour, ceux qui fuient une dictature, la misère, la guerre, échouent,
morts ou vifs, sur les rives de la Grèce, de l'Italie ou de l'Espagne.

Il y a des migrants tout près de chez nous.

Rencontrons-les, écoutons-les, le temps d'un week-end d'échanges et de solidarité.

● Samedi 30 avril

18 h - Accueil - Apéro concert

19 h - Pourquoi l'exil ?

Témoignages de migrants : on ne part pas de chez soi de gaieté de coeur...

20 h 30 - Petite restauration - Pause musicale

21 h 30 - A quand l'asile ?

Les difficultés pour survivre en attendant le statut de réfugié
et pour l'obtenir (voire après).

22 h 30 - Que faire ensemble ? Comment penser la migration ?

Echanges, débats. Trouvons des actions concrètes et ciblées.



● Dimanche 1er mai

A partir de 9 h - Préparation d'un **repas syrien**
avec des familles des Izards.

A partir de 12 h - Restauration
(vente du repas élaboré le matin)

L'après-midi - Echanges, débats.

Pour évoquer le malheur de « ceux qui doivent quitter leur terre », l'artiste syrien Nizar Ali Badr compose des tableaux avec les cailloux qu'il ramasse sur le mont Zaphon près de la ville de Lattaquié, qu'il ne veut pas quitter.